



Nördlinger Hütte öffnet zu Pfingsten

Rechtzeitig zu Pfingsten öffnet die Nördlinger Hütte (2238 Meter), das höchstgelegene Schutzhaus im Karwendel. Hüttenwirt Tobias Müller und sein Team sind vor Ort. In diesem Jahr liegt noch reichlich Schnee im Hochgebirge, deshalb ist die Hütte derzeit am besten von Reith aus zu erreichen. Anmeldungen für Übernachtungen sind online unter www.noerdlingerhuette.at möglich, dort finden Wanderer und Interessierte stets aktuelle Informationen rund um die Hütte. Besondere Höhepunkte sind am Samstag, 22. Juni, die Sonnwendfeier sowie am Samstag, 13. Juli, die Bergmesse. Am Samstag,

29. Juni wird die Hüttenpatenschaft der Sektion Dillingen auf der Hütte mit Leben erfüllt. Diese war im Rahmen der 125-Jahr-Feier der Sektion offiziell besiegelt worden.

Mit der Sektion Donauwörth besteht die Hüttenpatenschaft bereits seit 20 Jahren. Damit arbeiten nun die drei nordschwäbischen DAV Sektionen Dillingen, Donauwörth und Nördlingen noch enger zusammen. Unser Bild zeigt von links die Vorsitzenden: Marlies von der Grün, DAV Dillingen, Bernd Lasser, DAV Nördlingen und Claudia Reichenbacher, DAV Donauwörth.

Foto: Helmut Kaumeier